

El escritor Asensio Sáez fue investido nuevo miembro de la Academia Alfonso X El Sabio

El acto se celebró en el Centro Cultural que lleva su nombre

PACO ICARO
LA UNION

Unas trescientas personas asistieron el pasado viernes a la ceremonia de investidura del escritor Asensio Sáez como miembro de número de la Academia de Alfonso X el Sabio.

El nuevo académico se refirió en su discurso a varios aspectos y singularidades de la muerte en la Región de Murcia, afirmando que «no es el sexo sino la muerte el tabú del españolito de hoy». Tras comparar con sarcasmo a los tanatorios con los microondas, lo que hizo sonreír a los asistentes, trazó un mapa sin-

gular de velatorios, lutos, cementerios y difuntos a lo largo y ancho de la geografía murciana.

Asensio Sáez dejó claro que es un escritor enamorado de su tierra. Desde los ventanales de su casa, que dan a la calle Mayor, el hoy académico descifra la claves más íntimas de su mundo: a veces desde la atalaya de una mirada exultante que brilla como el gozo de un niño, y otras, asumiendo su condición de *pequeño filósofo* azoriniano, escrutador de una realidad demasiado cruda que él reinventa para hacerla más vivible. Asensio Sáez biógrafo de esta tierra alucinante, para el que seguramente «todos los

mundos están en éste».

Discurso de contestación

El discurso de contestación lo pronunció el académico Juan Barceló, quien tras exaltar la figura del nuevo miembro, afirmó que «con Asensio entra en la Academia toda la ciudad minera de La Unión».

Por último, el alcalde Salvador Alcaraz agradeció a la institución murciana su presencia en La Unión y se refirió a Asensio Sáez como «patrimonio unionense».

Tras la imposición de la medalla de la Academia se dio por finalizada la brillante ceremonia.

"La Verdad", Domingo 23 Feb. 1992